
なくそう原発 え：なるせりつかちゃん
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    原発柏崎大集会
飯水岳北    名参加❣

廃炉を求めて１１００名が集う会になりました。

丹治杉江さんから現在のフクシマの映像を含めた「復

興」 の実態報告が本当にリアルで深刻でした。

この図は事故前の２０１０年児童生徒数が４００２人

に対し２０１９年度は１２０人と事故前の２.９％。
国の被爆限度量の基準は１ミリシーベルト／年

それが福島では２０ミリシーベルト／年 に引き上げ避難

を遠ざけました。

いまだに高い放射線量や生活インフラ不足などなど複合した実態に若者を中心に戻れない

でいます。 ふるさとの復興は遠いと話を結んでいました。

成瀬●東電は「６・７号機の再稼働後５年以内に1基以上の廃炉を検討する」と柏崎市長の

要請から2年あまりたってから回答。この東電の回答について新潟県知事は、「3つの検

証」の結果が示されない限り、原発再稼働の議論を始めることはできない」とコメント

今年 原発  元年       

  回  月  日 金 雪 寺     広場(旧飯山駅前公園)午後５：３０～６：３０

https://www.facebook.com/makoto.naruse.14/posts/1784227311721669

